

炎天下の中、芦北郡消防ポンプ操法大会開催！

本町第4分団、健闘するも惜しくもトップと僅差の3位に…

→第4分団の操法競技の様子



→役場機動隊の操法競技の様子



7月13日、芦北町湯浦で熊本県消防協会芦北支部消防ポンプ操法大会が開催されました。本大会は2年に1度行なわれているもので、郡内の消防団員約260名が参加。本町からはポンプ車操法の部に役場機動隊、小型ポンプ操法の部に第3分団（竹中・染竹・浜崎・桜戸）と第4分団（大字津奈木）が出場しました。

各分団とも約1ヶ月前から、本大会に向け毎日厳しい訓練に励み、万全の体制で競技に望みました。

当曰は、30度をゆうに超える炎天下の中、参加した選手は指揮者の号令にあわせ機敏な動作で練習の成果を発揮していました。

競技は操作員の規律と放水での倒すまでのタイムで審査され、上位の結果は次のとおりでした。

●ポンプ車操法の部

優勝 芦北町機動分団
2位 津奈木町機動隊

●小型ポンプ操法の部

優勝 芦北町第7分団
2位 芦北町第2分団
3位 津奈木町第4分団

交通安全母の会（婦人会）ビーチボールバレー大会開催



6月29日、B&G体育館で第18回交通安全母の会ビーチボールバレー大会が開催されました。主催は交通安全母の会（石田ミサ子会長）。これは会員相互の親睦を図るとともに、スポーツを通して各家庭がふれあい、家庭から交通安全の意識を高め交通事故防止等を呼びかけようと、例年実施しているものです。当日は約50人の母の会会員が参加し熱戦を繰り広げました。

【試合結果】

優勝 合串チーム
2位 平国川北チーム

社会を明るくする運動を展開



7月1日、水光社津奈木店前で町の保護司などが参加して、ひまわりの花苗の配布等が行われました。これは、犯罪や非行のない明るい社会づくりを目指して、全国的に展開されている「社会を明るくする運動」の一環として実施されたものです。7月はこの運動の強調月間でしたが、このほかにも、町内中小学生の標語をもとに作成した看板設置などが行われました。